



ACTO DE CLAUSURA “AÑO EUROPEO DEL ENVEJECIMIENTO”

El alcalde de Vélez-Málaga, Francisco Delgado Bonilla, y el concejal del Mayor, Francisco Natera, clausuraron, en el Centro del Exilio, el ‘Año europeo del envejecimiento activo’. Al acto asistieron más de 200 mayores del municipio de la capital de la Costa del Sol Axarquía.

Natera ha informado que uno de los objetivos del Gobierno veleño es mejorar e incrementar las oportunidades de envejecimiento activo en la localidad, a través de la puesta en marcha de acciones y actividades de formación para mayores, voluntariado o las nuevas tecnologías de la información.

“Esta clausura estaba programada para la última semana de diciembre, pero, al coincidir con la intensa agenda de actos navideños, se ha pospuesto para el mes de enero”, ha puntualizado.

EL AÑO EUROPEO DEL ENVEJECIMIENTO ACTIVO

El concejal del Mayor ha recordado que 2012 fue declarado como ‘Año europeo del envejecimiento activo y la solidaridad intergeneracional’, con el objetivo de promover la creación en Europa de un envejecimiento activo y saludable en el marco de una sociedad “para todas las edades”. En este sentido, Natera ha señalado que esta iniciativa ha permitido “reflexionar” sobre el hecho de que los europeos “viven ahora más y con más salud que nunca y que pueden asumir las diversas oportunidades que eso representa”.

Durante el acto se presentaron a los miembros que conformarán el nuevo Consejo de Centros del municipio, se dieron detalles sobre qué es el envejecimiento activo y se informó sobre los distintos talleres ocupacionales municipales.

En el transcurso de esta actividad, se dio un cálido y merecido homenaje a María del Carmen Fernández Rivera y Rafael Guerrero Perdiquero como ejemplos a seguir de personas que han sabido superar con creces las dificultades que han tenido a lo largo de sus vidas.





ACTO DE CLAUSURA “AÑO EUROPEO DEL ENVEJECIMIENTO”





El alcalde se reúne con el Consejo de Centro de Mayores para conocer sus proyectos y demandas para el municipio



El alcalde de Vélez-Málaga, Francisco Delgado Bonilla, y el concejal del Mayor, Francisco Natera, han matenido la primera reunión con el nuevo Consejo de Centro de Mayores, en presencia de su presidente, José Antonio Villalba, el secretario, Joaquín Rus, y los vocales que forman parte de este organismo, que representa a los centros de mayores municipales de la localidad y que se encargará del cumplimiento del nuevo reglamento de centro, que se aprobará en breves fechas.

Delgado Bonilla y Natera han conocido de primera mano los proyectos, inquietudes y demandas del colectivo de mayores, como la ampliación del actual centro de día de calle Malagueñas, el nuevo centro de día de Mayores de Torre del Mar -proyecto que ya está realizado por el Gobierno veleño y que está pendiente de

financiación-, o la creación de un nuevo centro de día para Vélez-Málaga, entre otras cuestiones relacionadas con el transporte público municipal, el intercambio cultural con otros municipios de la provincia o los talleres ocupacionales, que actualmente están subvencionados al 100% por el Gobierno veleño, tras los recortes practicados por la Junta de Andalucía en esta materia.

“Esta reunión ha servido como primera toma de contacto con este nuevo Consejo de Centro de Mayores, que fue aprobado a finales del pasado año y que sustituye a las tradicionales Junta de Gobierno de los centros municipales. A partir de ahora, vamos a tener reuniones trimestrales para seguir dando respuesta a las demandas de nuestros mayores, un colectivo formado en nuestro municipio por más de 15.000 personas”, ha dicho.





IMÁGENES DE LOS ENCUENTROS DE PASTORALES



IMÁGENES DE LOS ACTOS DEL DÍA DE REYES

